

ACTIVIDAD: Indica si las afirmaciones son verdaderas o falsas colocando en los espacios vacíos la palabra VERDADERO o FALSO.

- La teoría de la generación espontánea afirma que los seres vivos surgen exclusivamente de la carne.
- No se sabe con exactitud el ser supremo a quien se refiere la teoría del creacionismo.
- Una de las teorías del origen de la vida plantea explícitamente que “la vida surge a partir de otra vida”.
- El experimento realizado con matraces cuello de cisne, para refutar la teoría de la generación espontánea fue llevado a cabo por Pasteur.
- Las características del “mundo primitivo” que plantea la evolución prebiótica eran muy similares a las del mundo actual.
- La teoría de la Panspermia tiene su raíz en la existencia de bacterias o esporas.
- Aristóteles realizó varios experimentos para “probar” la generación espontánea.